

CAGNOTTE



Date limite :
Samedi 31
Décembre
2022

Aidons à la construction des salles de classes

Le Cameroun est un petit pays situé en Afrique Centrale. Dans les établissements scolaires le nombre d'élèves dépasse largement le quota qui est de 50 élèves par classe allant jusqu'à plus de 150 élèves dans certaines classes. Ayant enseigné pendant 6 ans au Cameroun j'ai été directement confronté à ce problème de sureffectif dans les salles de classes dont j'avais la charge. Incapable de m'occuper des élèves façon équitable vu leur grand nombre, certains d'entre eux étaient marginalisés à chacun de mes cours, provoquant en moi un sentiment d'injustice. Il ne m'en fallait pas plus pour prendre la résolution d'apporter une solution ce problème à mon échelle en mettant sur pied un établissement scolaire dans lequel le nombre d'élèves par classe ne dépasserait pas 50. L'objectif à long terme étant de reproduire l'expérience dans plusieurs localités du pays. Nous avons déjà intégré le fait que l'état, pour des raisons variées n'a pas la possibilité de construire suffisamment d'établissements Comme disait le président Kennedy " Ne vous demandez pas ce que le pays fait pour vous mais ce que vous faites de votre pays". En m'inspirant du proverbe Africain qui dit?une seule main ne pouvant attacher un paquet?, je sollicite le plus de mains possible pour m'aider à confectionner ce paquet, qu'est le paquet du changement, le paquet d'un avenir radieux pour des millions d'enfants . N'hésitez pas à partager et inviter vos proches (amis, connaissances) à

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LBikUSJ>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Amandine Kay